

SIBERIAN LAW HERALD

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 2 (21) (апрель – июнь) 2003 г.
Учредитель – Юридический институт
Иркутского государственного университета

Founded in 1998
4 Issues a year
№ 2 (21) (April – June) 2003
Founder – Law Institute of
Irkutsk State University

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Issues of the Theory of the State and Law

Пьянов Н. А. Консультации по теории
государства и права. Тема: «Правовое
регулирование и его механизм»

3

Pyanov N. Consultations on Theory of State and
Law. Theme «Law Regulation and its
Mechanism».

Иванов А. А., Щербаков Н. Н. Проблемы
уголовной и политической ссылки в Сибирь в
работах отечественных правоведов второй
половины XIX – начала XX в.

11

Ivanov A. Sherbakov N. Issues on Political and
Crime Exile to Siberia in the Works of Russian
Jurists in the middle of XIX – beginning of XX
Centuries

Какоурова Н. А. Формирование юридической
интеллигенции в Сибири в 20-е – начале 1930-
х гг. Проблемы современной отечественной
историографии

20

Kakourova N. Formation of Judicial Intelligence in
Siberia in 20s - at the beginning of 1930s.
Problems of Modern Historiography

Мухина Ю. В. Проблемы юридических
коллизий

24

Muhina J. Problems of Legal Collisions

Вопросы конституционного права

Issues of Constitutional Law

Дамдинов Б. Д. О понятии субъекта
федерации: теоретические аспекты.

27

Damdinov B. About the Meaning of the
Federation Constitutional Subject: Theoretical
Aspects

Сахарова А. С. Исполнительная власть:
проблемы дефиниции

31

Saharova A. Executive Branch: Problems of
Definitions

Вопросы частного права и цивилистики

Issues of Private and Civil Law

Акманов С.С. Институт сельскохозяйственного
кредита (агрокредитования)

35

Ahmanov S. Institution of Agricultural Credit
(agrocreeiting)

Апхолов А.В. Гражданско-правовые основы
обращения складских и залоговых
свидетельств

42

Apholov A. Civil Legal Basis for Mortgages'
Circulation

Зубович М. М. Об изменении парадигмы российского предпринимательского права

Климович А. В. Взыскание неосновательного обогащения в странах Общего права

Костина Е. А. Отказ от исполнения сделок должника при банкротстве

Вопросы уголовного права и криминологии

Агафонов А. В. Отражение становления и развития правовых норм, предусматривающих уголовную ответственность за посягательства на права личности в сфере сексуальных отношений в законодательстве России

Вьюнов А. В., Прокументов Л. М. Назначение наказания лицам, совершившим преступление по ст. 228 УК (по материалам изучения практики судов Кемеровской области)

Кабанов П. А. Российская политическая криминология как отрасль криминологического знания: понятие, сущность, проблемы, перспективы

Рогова Е. В. Особенности назначения исправительных работ несовершеннолетним

Хисматулина Ю. Р. Совокупность преступлений: история развития и проблемы соотношения реальной и идеальной совокупности

Шоткинов С. А. Криминальная культурология. Часть 1. Масс-медиа.

Право и правосудие

Гармаев Ю. П. Влияние адвоката-защитника на показания подозреваемого (обвиняемого): каковы его пределы?

Рецензии

Парягина О. А. Современное и своевременное исследование (Рецензия на: Буянова М.О. Социальное обслуживание граждан России в условиях рыночной экономики: Монография. – М., 2002. – 240с.)

Научные сообщения студентов

Надыршина А. Ф. Смертная казнь – как наиболее адекватная мера наказания за терроризм.

47 **Zoubovitch M.** About Changing of Russian Entrepreneur Law's Paradigm

49 **Klimovich A.** Exacting of Unjust Enrichment in the States of Common law)

55 **Kostina H.** Rejection from Debtor's Executing Deals In Bankruptcy

Issues of Criminal Law and Criminology

60 **Agafonov A.** The Reflection of Formation and Development of Legal Norms, that Provides Criminal Responsibility for Personal Rights Encroachments in the Sexual Relations Sphere in Russian Legislation

69 **V'yunov A., Prozumentov L.** The Prescription of Punishment to Persons having committed the Crime by Article 228 of Russian Criminal Code (by the materials of Kemerovo region courts practice)

73 **Kabanov P.** Russian Political Criminology as Branch of the Criminological Knowledge: definition, essence, problems and perspectives

79 **Rogova Y.** Peculiarities of the Correctional Works Imposition for the Juveniles

83 **Hismatulina Y.** Cumulative Offences: History of development and Problems of Correlation of Real and Ideal Cumulative Offences

87 **Shotkinov S.** The Criminal Culturology. Part 1. The Mass – Media.

Law and Justice

98 **Garmayev Y.** influence of a Defense Counsel to the Statements of a Suspect: what are the limits?

Reviews

101 **Paryagina O.** Modern and Timely Research (the Review Of M.Bujanova "The Social Service of Russia's citizens in the Market Economic Conditions". Monograph. – M. 2002. – 240 p.

Student Scientific Reports

104 **Nadyrshina A.** Death Penalty – as the most Adequate Punishment for Terrorism